



ACCIDENTE OCURRIÓ EN EL CRUCE LOS HÉROES DE CORONEL

## Piden prudencia a choferes tras auto impactado por Biotrén en Coronel

Un vehículo particular fue colisionado por el Biotrén la mañana de ayer en Coronel, forzando a suspender los servicios y no hubo personas lesionadas.

Tanto el municipio de Coronel y como EFE solicitaron a conductores que respeten las normas en los cruces ferroviarios, para evitar posibles

tragedias.

Iván Segura, director de Seguridad Pública, indicó que "los cruces ferroviarios además de tener sistemas sonoros, también cuentan con barreras. El llamado siempre es a respetar la norma y por ningún motivo hacer caso omiso a estos sistemas".

Desde EFE informa-

ron que "hacemos un llamado urgente a automovilistas y peatones a respetar las señales de advertencia en los cruces ferroviarios. Las maniobras imprudentes no solo dañan la infraestructura ferroviaria, sino que también ponen en riesgo la vida de quienes transitan por el lugar y la de los usuarios del Biotren".

Agregaron que "cruzar de forma indebida una vía férrea es una falta grave según la Ley de Tránsito, sancionada con multas que van desde 1 a 1,5 UTM. Solo en 2024 se cursaron cerca de 680 infracciones por este tipo de conductas, y en lo que va de 2025 ya son 230 partes empadronados".